
ci si augura che possano 

essere portate avanti con il 

supporto di tutte le forze 

politiche, affinché vi sia 

finalmente un dibattito co-

struttivo.   

Con l'intento di migliorare 

la qualità di vita mi impe-

gnerò infine sui progetti 

trasversali: la 

valorizzazio-

ne della mo-

bilità lenta, la 

sostenibilità 

ambientale e 

l ' a m m od er -

n a m e n t o 

dell'ammini-

s t r a z i o n e 

c o m u n a l e , 

che deve 

sfruttare tut-

te le possibi-

lità offerte 

dalle nuove tecnologie per 

essere ancor più efficiente 

e vicina al cittadino. 

Finanze sane, visioni chia-

re del futuro, qualità di vi-

ta. Questi temi chiave ac-

compagneranno il mio ope-

rato in Municipio, con l'in-

tento di continuare con 

passione e energia, ed ora 

anche con l'esperienza di 

vice Sindaco, il mio lavoro 

in seno all'Esecutivo. 

Damiano Vignuta 

Vice Sindaco 

strazione ordinaria (con il 

progetto di riorganizzazio-

ne dell'ufficio tecnico, alcu-

ni temi legati alla gestione 

del personale e la gestione 

finanziaria), ma anche ge-

stendo alcuni progetti di 

sviluppo, quali la ristruttu-

razione delle scuole, la 

convenzione intercomuna-

le per la direzione scolasti-

ca, il Label Città dell'Ener-

gia, gli aspetti economici 

del Piano Particolareggiato 

Santa Maria e il Piano di 

Mobilità Scolastica.  

Oggi Gordola si trova in 

una situazione positiva: 

abbiamo una posizione 

finanziaria solida che ci 

permette di affrontare con 

serenità gli investimenti. Il 

capitale proprio accumula-

to negli anni scorsi, la ge-

stione rigorosa delle spese 

e il rafforzamento della 

base fiscale costituiscono 

F 
are politica in un 

Esecutivo significa 

saper coniugare la 

capacità di gestire l'ordina-

rio con quella di progettare 

il futuro. In questi 4 anni 

quale vice Sindaco ho avu-

to il piacere di approfondi-

re numerosi dossier sul 

tavolo del nostro Munici-

pio, seguendo l'ammini-

punti di forza su cui co-

struire il futuro. Futuro che 

significa innanzitutto raffor-

zare il ruolo di Gordola 

quale comune trainante 

della subregione Verzasca: 

abbiamo dimostrato di sa-

perlo fare con la polizia, 

con la scuola e con i temi 

energetici, 

ora queste 

collaborazio-

ni vanno 

approfondi-

te, perché 

portano van-

taggi sia nei 

servizi ero-

gati alla po-

polazione 

che nei conti 

del Comune. 

Dobbiamo 

poi avviare i 

cantieri delle opere tanto 

attese: gli spogliatoi al 

campo di calcio e il risana-

mento delle scuole al Bu-

rio, oltre che il rifacimento 

completo del ponte FFS su 

via Centro Sportivo. Entro il 

2020 tale manufatto deve 

essere ricostruito per per-

mettere il raddoppio della 

linea FFS verso Locarno. 

Queste 3 opere, assieme 

alla ristrutturazione della 

sede di polizia, segneranno 

gli impegni del Comune per 

il prossimo quadriennio e 
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Damiano Vignuta, Vice Sindaco 

Capo dicastero Educazione, 

Economia pubblica, Finanze-

imposte 

Con l'intento di 

migliorare la qualità 

mi impegnerò sui 

progetti trasversali: la 

valorizzazione della 

mobilità lenta, la 

sostenibilità 

ambientale e 

l'ammodernamento 

dell'amministrazione 

comunale 

Immagine da “Piano Mobilità Scolastica” 
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didati vi è entusiasmo, vivaci-

tà e voglia di impegnarsi per 

le vicende del Comune. Per 

questo, così come cantava 

Lucio Dalla, anch’io “più forte 

vi scriverò” sia per il Munici-

pio che per il Consiglio comu-

nale abbiamo liste di candida-

ti capaci e motivati ad ottene-

re gli obiettivi che il PLR vuole 

raggiungere nei prossimi 4 

anni. 

Rimando al nostro 

programma politico 

di legislatura che 

bene indica le no-

stre priorità raggiun-

gibili a breve, medio 

e lungo termine, 

con sacrifici conte-

nuti, considerata la 

buona gestione 

finanziaria degli 

ultimi anni e che 

tengono conto del 

rispetto dei valori 

umani e di benesse-

re per i cittadini del 

nostro Comune. 

Volutamente, agli uscenti che 

si ripresentano nei due con-

sessi comunali, abbiamo af-

fiancato cittadini, giovani e 

meno giovani, che per la pri-

ma volta si mettono in gioco 

per i colori del PLR all’insegna 

della continuità nel cambia-

mento e nella crescita. Siamo 

così riusciti anche a presenta-

re validi candidati per quasi 

ogni quartiere di Gordola, ciò 

che ci dà anche buone oppor-

tunità per avvicinarci maggior-

mente al cittadino. 

Quest’anno, per diversi moti-

vi, le elezioni comunali saran-

no molto interessanti e ogni 

cittadino dovrebbe prendersi 

l’occasione 

per dire la 

sua: si ripre-

senta, dopo 

anni, il 

gruppo Le-

ga-UDC, ciò 

che sicura-

mente rime-

scolerà il 

panorama 

politico di 

Gordola; il 

Sindaco 

uscente, A. 

Züllig, non 

si ripresen-

terà e; l’Al-

ternativa, si presenta di nome 

come nuovo schieramento, 

prefiggendosi però di conti-

nuare la linea politica tenuta 

a tutt’oggi dal locale PS, ossia 

l’opposizione. In questa inte-

ressante costellazione il PLR 

mantiene il suo nome, le sue 

Il PLR Gordola si 

ripresenta alle prossime 

elezioni comunali con 

rinnovato entusiasmo 

per promuovere una 

politica per il cittadino, 

con l’obiettivo di 

affrontare in modo 

propositivo le diverse 

sfide che attendono il 

nostro Comune: ad 

esempio quelle legate 

al nostro territorio o al 

rinnovamento delle 

nostre scuole. 

Daniel Burckhardt 

Vice Presidente sezione 

S 
ignifica credere nei va-

lori di una socie-

tà aperta e dinamica. 

Vogliamo uno Stato moderno: 

forte quanto necessario, snel-

lo quanto possibile.  

Essere liberali-radicali oggi 

significa salvaguardare il pri-

mato dell’individuo, dove a 

ognuno vengono date pari 

opportunità per crescere. Sia-

mo contrari a dogmi e dottri-

ne totalitarie, ma aperti a col-

laborazioni. Vegliamo al ri-

spetto delle regole e 

non tolleriamo gli abusi, so-

stenendo i valori dello stato di 

diritto e dell’etica sociale. 

Vogliamo contribuire a rilan-

ciare il nostro Comune, attra-

verso una guida politica pro-

gettuale e innovativa. Oggi e 

domani, siamo fedeli ai valori 

di sempre che sono il perno 

del liberalismo: libertà, giusti-

zia, responsabilità e solidarie-

tà. 

Essere liberali-radicali a Gor-

dola significa privilegiare pro-

getti innovativi, concreti e 

sostenibili, promuovere la 

qualità di vita per tutti i citta-

dini. 

I liberali-radicali vogliono col-

laborare con tutte le forze 

animate da voglia di fa-

re, progredire e costruire. Per 

questo ci distinguiamo netta-

mente da chi fa dell’ “essere 

contro tutto e tutti” la propria 

bandiera, da chi sbandiera 

progetti alternativi proponen-

do sempre le stesse persone 

seppur pitturate con colore 

diverso e da chi vuole sola-

mente conservare il presente, 

dimenticando che la nostra è 

una società in continuo movi-

mento, con esigenze e neces-

sità in costante evoluzione.   

Il PLR difende e promuove un 

Comune in salute, da conse-

gnare alle prossime genera-

zioni; snello, per semplificare 

la vita ai cittadini; efficiente, 

per rispettare il denaro di ogni 

cittadino; efficace, per fare 

bene quel che il Comune è 

chiamato a fare; responsabi-

le, perché dove c’è etica c’è 

politica; affidabile, perché i 

cittadini affidano al Comune 

la loro fiducia in opere da 

realizzare e servizi da garanti-

re. Noi abbiamo forza e pas-

sione: vogliamo trasformarle 

in speranza, creatività e risul-

tati, sempre per il bene di 

tutta la comunità.  

I liberali-radicali sono il futuro 

di Gordola. 

E S S E R E  L I B E R A L I - R A D I C A L I  O G G I  

visioni, la sua propositività e 

soprattutto candida numerosi 

nomi nuovi, ricandida pratica-

mente tutti i suoi uscenti, 

soprattutto i suoi municipali 

Lorenzo Manfredi e il vice-

sindaco Damiano Vignuta che 

giustamente, con il nostro 

appoggio, si propone anche 

quale futuro Sindaco. 

Con un ritrovato PLR che ha 

saputo far bene sia a livello 

cantonale che federale, so-

prattutto proprio nel Locarne-

se, io invito tutti i liberali-

radicali di Gordola, anche 

quelli che negli ultimi anni 

sentivano forse la propria 

sezione un po’ lontana, a ri-

compattarsi ed a sostenere il 

proprio partito ed i propri can-

didati. Invito anche tutti colo-

ro che, preferendo votare per 

le persone e non per i partiti, 

assegneranno solo voti perso-

nali, a conoscere, tramite il 

nostro giornale o intervenen-

do al nostro comizio, le perso-

ne del PLR che si sono messe 

a disposizione per occuparsi 

delle sorti del Comune ed a 

sostenerle perché hanno tutte 

le carte in regola per assume-

re un ruolo attivo per il bene e 

il futuro della nostra Gordola.  

Sostenete il PLR, sostenete i 

nostri candidati! Grazie. 

Didier Andreotti 

Coordinatore elezioni comunali 

PLR  

L’ 
auspicio della nostra 

sezione, dei suoi mu-

nicipali e consiglieri 

comunali uscenti, affiancati 

da tutti gli altri candidati che 

per la prima volta si presenta-

no per un incarico politico a 

livello comunale, è che nella 

prossima legislatura, con vo-

lontà e strategie unitarie e 

condivise, si realizzino final-

mente quei progetti che il 

Comune ed i cittadini attendo-

no da tempo.  

Come ex vicesindaco ed at-

tuale coordinatore della no-

stra campagna elettorale, ho 

constatato che, contrariamen-

te al passato, tra i nostri can-

P A R T I T O  L I B E R A L E  R A D I C A L E  
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Piste ciclabili 

Sono anni che vado ribaden-

do che noi a Gordola non sia-

mo abbastanza sensibili 

sull’argomento. La pista cicla-

bile regionale passa dal ponte 

dei pomodori ed è molto ben 

frequentata, ma la sicurezza, 

nel tratto fra il ponte e  sotto il 

cavalcavia, è discutibile. Inol-

tre i nostri ragazzi che vanno 

a scuola in bicicletta passan-

do su via al Fiume hanno 

grandi difficoltà a incrociarsi 

con un veicolo in transito. Per 

questo motivo in contempora-

nea ai lavori di pianificazione 

della sistemazione di via al 

Fiume, abbiamo iniziato a 

valutare la possibilità di com-

pletare l’opera con la costru-

zione di una ciclopista che 

dalla passerella della Verza-

sca si estenda in due direzio-

ni: verso sud collegando in 

modo più sicuro le scuole; 

verso nord con il centro paese 

e la stazione ferroviaria, che 

con il futuro rifacimento del 

cavalcavia della ferrovia, an-

drebbe a migliorare tutta la 

mobilità lenta della zona. 

Quartieri a misura d’uomo 

In collaborazione con altri 

dicasteri stiamo valutando 

seriamente la possibilità di 

rendere più vivibili alcuni 

quartieri quali le 

Gaggiole, il Burio e 

la Campagna. In 

quest’ottica stia-

mo considerando 

l’introduzione di 

comparti con limi-

tazione della velo-

cità a 30 Km/h 

prevedendo anche 

spazi di aggrega-

zione e d’incontro 

per pedoni. 

Risparmio energe-

tico 

Nell’ultimo anno 

abbiamo comple-

tato la sostituzione 

delle lampade dei 

punti luce stradali non a nor-

ma, con delle armature al 

Led, abbiamo pure aggiunto 

dei punti luce nelle zone dove 

non vi era una sufficiente illu-

minazione pubblica. Malgrado 

l’aumentato numero di lam-

pioni, il rimpiazzo delle vec-

chie lampadine con Led e 

lampade Minilux a basso con-

sumo ci ha permesso di ridur-

re i costi del 22% rispetto al 

2009!  Questa misura ci ha 

fatto guadagnare dei punti 

per aggiudicarci il riconosci-

mento Città dell’Energia.  
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Lorenzo Manfredi, Municipale 

Capo dicastero 

Traffico, Cultura e  

Tempo Libero 

U 
n buon politico deve avere delle visioni progressi-

ste e creative per modificare il futuro del proprio 

paese con l’idea che non bisogna subire l’evoluzio-

ne di tecnologie, pianificazioni e abitudini sociali bensì anti-

ciparle se non addirittura proporle. 

Nell’ambito dei due dicasteri che ho condotto in quest’ulti-

mo anno - Traffico, Cultura e Tempo Libero - ho trovato che 

vi è molto da fare e che le possibilità di agire sul futuro sono 

molteplici.  

Osare: il progresso si ottiene solo così. 
(Victor Hugo, I  miserabili, 1862) 

Cultura e tempo libero 

Vi sono sensibilità molto diffe-

renti tra le città polo ed i co-

muni residenziali come il no-

stro: noi favoriamo e sostenia-

mo la cultura indigena e tradi-

zionale. Questo per noi signifi-

ca essere vicini alle esigenze 

delle nostre società sportive, 

musicali e ricreative che ope-

rano sul territorio regionale. 

Abbiamo la fortuna di avere 

numerose società molto atti-

ve e dobbiamo sostenerle. 

Grazie ad un importante lavo-

ro di ricerca di consensi sia-

mo riusciti a far passare in 

Consiglio comunale sia l’ac-

quisto dei campi da tennis 

che l’investimento per i nuovi 

e tanto attesi spogliatoi del 

calcio. Siamo pure in trattati-

va con gli Scout per la cessio-

ne di un terreno per dare loro 

la possibilità di costruire una 

sede che necessitano con 

urgenza. 

E’ per continuare su questa 

strada che mi ricandido come 

Municipale e se i cittadini 

vorranno riporre la fiducia in 

me, continuerò a portare il 

mio contributo a favore di 

Gordola e della sua comunità. 

 

Lorenzo Manfredi 
Municipale 
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Foto: https://www.facebook.com/gordola.viva 
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Tecnico STA 

Membro Consiglio parrocchiale 

Gordola e volontariato presso 

Casa anziani Solarium 

Per una Gordola sempre al 

passo coi tempi 

12. SPARTACO ESPOSITO 

 

Fisioterapista BScPT, Attiva come 

indipendente e insegnante 

nell’ambito della professione, 

pensionata part time, nonna 

Promuovere 

Lavorare - Realizzare  

per Gordola 

1. DIANNE ANDREOTTI 2. MAURO ANDREOTTI 

 

3. GABRIELE BALESTRA 

 

10. LUCA CONVERSANO 

19. SAMUELE PEDRONI 

11. IVAN CORDA 

20. STEFANIA PERICO 
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21. JONATHAN PIFFERO 

Informatico, Milite Pompieri Tene-

ro, Membro Amici dello Sport Gor-

dola, Membro Commis. Gestione 

Il nostro domani… componia-

molo insieme! Un impegno 

positivo e costruttivo per il 

nostro Comune 

Ingegnere Software, Dipl. Math. 

ETHZ 

Una politica rispettosa e seria. 

Per una Gordola 

professionista. 

Resp. Regione Ticino CP PostFi-

nance SA, Economista aziendale 

SUP, Executive Master in Ammini-

strazione Pubblica,  

Kovive: accoglienza di una bambina 

Gordola è un bel paese, mi 

impegnerò con tutti affinché 

lo sia anche in futuro! 

Direttore ALVAD, Membro Comita-

to SPITEX nazionale, Capogruppo 

PLR 

Continuerò ad impegnarmi 

per portare le mie competen-

ze ed esperienze a beneficio 

della comunità gordolese  

Manager degli ordini presso infra-

struttura FFS SA, Coordinatrice 

Gruppo Genitori Gordola, Ideatrice 

Gordola in festa 

Vorrei una Gordola dinamica, 

ma sempre attenta ai bisogni 

dei propri cittadini 

Collaboratore Centro Sportivo 

Tenero, Responsabile del campeg-

gio, membro comitato Amicale des 

Chefs de cuisine Verbano, Mem-

bro comitato Pro Costa Borgnone 

L’impegno politico, in sintonia 

con il territorio 

Uscente 

Uscente 

Impiegato in logistica presso la 7 

Days media service AG 

 

Per realizzare quello che i 

cittadini vogliono! 

Uscente 
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13. TIZIANO GAMBONI 

Impiegato di disposizione settore 

automobili, Uff cp Assistenza PCi, 

Co-fondatore del Gerber Team 

Corse e pilota di go-kart a livello 

internazionale 

Il mio impegno e la mia umiltà 

a favore di Gordola, il paese 

dove sono nato e cresciuto 

4. MARCO BELLANCA 6. LOUISE BURCKHARDT 

 

5. UGO BORRADORI 

 

7. GIOVANNI CASAROTTI 

 

Autista Magazziniere 

Responsabile parco veicoli 

La mia passione per Gordola 

paese della mia rinascita e la 

voglia di dare il mio contributo 

alla comunità 

 

14. MLADEN JURIC 

 

15. COSIMO LUPI 16. LORENZO MANFREDI 

 

Ispettore Polizia Cantonale 

 

In difesa dei nostri valori 

Uscente 

 

22. GABRIELE PINANA 

  

24. CLAUDIO RANZONI 25. TANIA SOLDATI MARZINI 
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Revisore Doganale 

 

Impegnarsi per il bene di 

questo Comune 

Psicologa 

 

Per cambiare le cose bisogna 

credere e per credere bisogna 

agire assumendo 

responsabilità 

Impiegata di banca, Membro di 

direzione ed esperto ipotecario, 

Consigliere Comunale 1996-2005, 

Membro comitato Gruppo Genitori 

Gordola 2011-2014 

Il mio impegno per la nostra 

comunità 

Vice Comandante Protezione Civile 

Volontario Care Team Ticino 

Capo dicastero traffico, cultura e 

tempo libero 

Esperienza ed impegno 

costante… per fatti concreti! 

Docente d’inglese, Responsabile 

English Film Club Locarno 

Continuerò il mio lavoro in 

Consiglio Comunale per il 

bene di Gordola! 

Collab. politico, Web project mana-

ger, Ufficiale stampa e informazio-

ne Batt. blindati 13, Pres. del 

Consiglio Comunale 2015-16 

Continuare a lavorare con 

passione per una Gordola 

forte e orientata al futuro! 

Impiegato presso la Centrale 

esercizio FFS di Pollegio 

In politica per il mio 

attaccamento a Gordola e al 

locarnese 
 

 

Titolare CR Sound Gordola, 

Presidente Commissione Gestione, 

Presidente Scout Tenero-Gordola 

 

Non ci sono problemi, ma solo 

soluzioni 

Economista, Consulente aziendale 

 

Basta politica!  

Concretezza e pragmatismo 

Uscente 

Uscente 
Uscente 

Uscente 
Uscente 

23. ENTELA MARTIGNONI 
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Non dimenticare  

di apporre la crocetta sulla 

lista di partito! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per il Municipio: 

 voti preferenziali 

 Apporre una crocetta nella casella che

 affianca il nominativo dei candidati. 

 Numero massimo di voti da attribuire: 7 

 

Per il Consiglio Comunale: 

 voti preferenziali 

 Apporre una crocetta nella casella che

 affianca il nominativo dei candidati. 

 Numero massimo di voti da attribuire: 30 

Praticante in diritto 
 

Partecipare e collaborare alla 

gestione del nostro Comune, 

insieme! 

 

8. STEVE CIRIELLO 

 

9. ANDREA CONTI 

17. NICOLA MATASCI 

 

18. ROCCO PADULA 

 

26. DAMIANO VIGNUTA 

 

27. MAURO ZAMBELLI 
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Vicedirettore di banca, Responsa-

bile consulenza clientela privata, 

Membro da 4 anni della Commis-

sione Culturale di Gordola, Allena-

tore di calcio settore giovanile 

L’impegno per Gordola pen-

sando al futuro Comune 

Economista, consulente bancario, 

Capo dicastero educazione, econo-

mia pubblica, finanze-imposte 

 

Con energia e passione… per 

amore di Gordola! 

Consulente finanziario IAF, Consu-

lenza a privati e PMI 

 

Pronto per nuove sfide 

Tecnico commerciale, Consulenza 

nella segnaletica e sicurezza 

stradale 
 

Uniti per Gordola! 

Perito fiscale Divisione delle Con-

tribuzioni Ct. Ticino 

 

Al servizio di Gordola, per un 

comune dinamico e concreto 

Uscente 

C O M E  V O T A R E  P L R  

Voto per corrispondenza 

Importante: 

 Usare le buste ufficiali! 

 Firmare la carta di legittimazione 

In caso contrario il voto sarà nullo! 
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I  S E T T E  C A N D I D A T I  P E R  I L  M U N I C I P I O  

La squadra che vi presentiamo è forte, dinamica e motivata per raggiungere i 

nostri obiettivi.  

 

Vi proponiamo un ampio ventaglio di candidati: giovani, sperimentati, donne, professionisti, 

impegnati nella vita sociale, sportiva e culturale del nostro Comune. Lo spirito di squadra e il 

lavoro solidale per raggiungere obiettivi comuni i nostri rappresentanti lo hanno già 

seminato nella scorsa legislatura e il lavoro del gruppo PLR in Municipio e in Consiglio 

Comunale viene ampiamente giudicato in modo positivo. Ora è giunto il momento di 

coglierne i frutti. Date forza al PLR di Gordola, sostenendo i nostri candidati! 

1 .  D A M I A N O  V I G N U T A  -  1 9 8 1  -  E C O N O M I S T A -

C O N S U L E N T E  B A N C A R I O ,  M E M B R O  D I  D I R E Z I O N E  
 

Con energia e passione… per amore di Gordola! 
 

Amo Gordola: con queste parole potrei sintetizzare i motivi per cui, dal 2005, mi occupo 

attivamente di politica comunale. Da 4 anni ho il piacere e l'onore di essere vice Sindaco del 

nostro Comune: un ruolo che mi ha permesso di conoscere a fondo i dossier più importanti, di 

gestire direttamente l'amministrazione, di occuparmi di progetti di sviluppo regionale, come 

l'acquisto di SES SA e il rinnovo della convenzione del LidoLocarno, e di allacciare importanti 

contatti personali con gli altri Comuni del Locarnese e con i funzionari cantonali, contatti 

sempre più importanti.  

Amo Gordola: per questo credo nelle potenzialità di questo Comune. Dobbiamo poi avere un 

occhio di riguardo per la qualità di vita e promuovere uno sviluppo sostenibile, in questi anni ho 

lavorato al miglioramento dei percorsi pedonali e ciclabili e al raggiungimento del label Città 

dell'energia. È ora però arrivato il momento anche di avviare importanti cantieri: la ristrutturazione delle scuole comunali, il 

risanamento del ponte FFS in via Centro Sportivo, il rifacimento degli spogliatoi e la realizzazione della sede di polizia. Ma la 

sfida maggiore è riuscire a gestire tutti questi importanti progetti mantenendo un moltiplicatore d'imposta attrattivo e 

modernizzando l'amministrazione comunale. Dobbiamo sfruttare maggiormente le nuove tecnologie per migliorare i servizi ai 

cittadini e l'efficienza. 

Ho passione, motivazione, energia ed entusiasmo e mi impegnerò, come fatto negli ultimi 4 anni, per risolvere i piccoli e 

grandi problemi del Comune, mettendo sempre in primo piano l'ascolto dei suggerimenti dei cittadini.  

2 .  G A B R I E L E  B A L E S T R A  -  1 9 6 9  -  E C O N O M I S T A -  

D I R E T T O R E  A L V A D  
 

ALL’ASCOLTO DEI GORDOLESI, PER IL BENE DELLA NOSTRA COLLETTIVITA’ 
 

Coniugato e padre di tre figli, ho 46 anni. Dopo gli studi in economia, ho lavorato presso UBS, per poi 

passare a Swisscom ed in seguito approdare ad ALVAD (assistenza e cura a domicilio), che dirigo dal 

2000, conseguendo pure un Master in gestione sociosanitaria.  

Ho ricoperto per un decennio la carica di Municipale e Vicesindaco a Gerra Gambarogno; quattro anni 

fa sono entrato in Consiglio Comunale a Gordola, assumendo il ruolo di capogruppo. Sono attivo nel 

Comitato Nazionale SPITEX e in numerosi gremi federali inerenti l’aiuto domiciliare; sono Presidente 

dell’Associazione Opera Prima (mantenimento a domicilio, reintegrazione socio-professionale e 

collocamento “badanti”), e sono segretario del Patriziato di Gerra Gambarogno. 

Mi candido con lo spirito di mettere a disposizione le mie competenze ed esperienze, maturate in 

ambito politico, professionale ed associativo. In politica si tende a dare poco peso all’ascolto, a mio 

avviso di fondamentale importanza nel nostro sistema democratico, per concretizzare le aspirazioni della collettività. Di indole 

tranquilla e riflessiva, amo il dialogo ed il sano confronto di idee; metodico e analitico cerco sempre di arrivare ad una 

concretizzazione. I temi che più mi appassionano sono quelli legati alla sanità e socialità, alla realizzazione di opere pubbliche, e alla 

sana gestione finanziaria e amministrativa, convinto che il Comune sia un’azienda che eroga servizi alla cittadinanza.  

Pongo grande importanza alla solidarietà abbinata alla responsabilizzazione individuale, in contrapposizione al dilagante 

individualismo ed assistenzialismo. 

Sono felice di presentarmi all’interno di una squadra unita, piena di entusiasmo e tanta voglia di fare bene, che merita il vostro pieno 

sostegno! 

P A R T I T O  L I B E R A L E  R A D I C A L E  
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4 .  L O R E N Z O  M A N F R E D I  -  1 9 6 2  -  VICE COMANDANTE 

PROTEZIONE CIVILE 
 

Esperienza ed impegno costante… per fatti concreti! 
 

Il mio impegno nella politica a Gordola è iniziato come Consigliere comunale e per tre legislature 

mi sono impegnato, dapprima nella commissione della legislazione ed in seguito della gestione. 

In Consiglio comunale mi sono adoperato per sostenere i temi dell’ambiente, delle energie 

rinnovabili e il miglioramento del servizio raccolta rifiuti riciclabili; non sono passate inosservate 

le mie mozioni sui satelliti interrati per i rifiuti, come pure la mozione sulla guerra alla zanzara 

tigre, le interpellanze sulle barriere architettoniche, lo smaltimento della plastica e la posa di 

RobyDog. Nel maggio dello scorso anno sono subentrato all’amico Athos Mecca in Municipio.  

L’esperienza nella sala dei bottoni è stata molto gratificante, mi sono ritrovato in un Esecutivo 

che lavora in modo ben strutturato e dove la discussione è aperta e costruttiva. Questo 

ambiente di lavoro mi ha permesso di diventare velocemente attivo e propositivo, così da gestire 

importanti dossier per il futuro del nostro Comune. Quale capo dicastero Traffico mi sto occupando del rifacimento di via 

Carcale, dei progetti di via al Fiume, via Sasso Misocco, senza dimenticare il progetto più importante che è quello del 

rifacimento del cavalcavia FFS. Quale capo dicastero Cultura e Tempo Libero ho presieduto la commissione culturale, 

organizzando o sostenendo numerosi eventi di grande richiamo quali il concerto Gospel di Natale e le serate di O. Codiga in 

memoria del nostro Quirino. Nell’ambito del Tempo Libero il progetto più importante è sicuramente quello degli spogliatoi del 

calcio. Essendo un investimento importante, il mio obiettivo è stato quello di razionalizzare e ottimizzare il progetto per ridurne 

il costo, trovando così una soluzione decorosa e funzionale a costi contenuti. 

Mi ricandido con la motivazione di mettere a disposizione della nostra comunità la mia esperienza e la costanza per portare a 

termine i progetti su cui sto lavorando con entusiasmo. 

3 .  C O S I M O  L U P I  -  1 9 8 8  -  C O L L A B O R A T O R E  P O L I T I C O  
 

Continuare a lavorare con passione per una Gordola forte e orientata al futuro!  
 

Quale giovane gordolese penso sia importante potersi mettere in gioco concretamente e dare 

qualcosa alla comunità che mi ha fatto crescere. In politica come nella vita ogni giorno si impara 

qualcosa di nuovo, per me la ricetta giusta è saper combinare la voglia di imparare con 

l’entusiasmo e la volontà di risolvere i problemi che la gente sente propri. Dal 2012 ho il 

privilegio di rappresentare la popolazione come Consigliere comunale e attualmente sono anche 

Presidente del Consiglio comunale.  

Voglio continuare ad impegnarmi in particolare nell’ambito della sicurezza, intesa come 

elemento base per il benessere della popolazione ed il suo sviluppo. L’accento va posto anche 

sull’occupazione e la formazione favorendo, il più possibile, i giovani del posto per gli 

apprendistati e gli adulti per i posti di lavoro, questo sia per dare una giusta stabilità economica 

alla popolazione locale ma anche per arricchire socialmente l’operato delle aziende. Di pari 

passo, gli aiuti sociali devono essere erogati in modo equo ma rigoroso. Da ultimo, ma non meno importante, va promosso lo 

sviluppo del Comune non solo fine a se stesso ma anche in funzione regionale, cercando di sfruttare in modo equo per tutti le 

sinergie con altri Comuni ed affrontare con competenza sfide importanti quali la digitalizzazione della società. Per poter fare 

ciò necessito ancora della vostra fiducia, per cui mi auguro di poter contare sul vostro apprezzato sostegno! 

P A R T I T O  L I B E R A L E  R A D I C A L E  
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6 .  C L A U D I O  R A N Z O N I  -  1 9 6 5  -  I M P R E N D I T O R E  
 

 

Non ci sono problemi, ma solo soluzioni 
 

Mi candido per mettere a disposizione la mia esperienza personale nel Comune dove lavoro e 

abito con la mia famiglia. Vivo tutte le sfaccettature del paese e sono capace di ascoltare e 

condividere proposte intelligenti e realizzabili. Ho voglia di costruire qualcosa a favore della 

comunità, in modo propositivo e collaborativo. Posso sicuramente portare ottimismo, dinamicità 

e capacità di lavorare in team. 

Le cose che mi danno più fastidio sono l’estremismo, in qualsiasi campo e forma, 

l’ostruzionismo e la mancanza di visioni e cambiamenti. 

Alcune priorità che mi stanno a cuore: il miglioramento dell’efficienza dei servizi pubblici, il 

sostegno alla formazione dei nostri giovani in ambito scolastico ed extrascolastico e la 

realizzazione di progetti prioritari quali il risanamento completo del Centro Scolastico al Burio e 

la ristrutturazione della nuova sede della Polizia Intercomunale del Piano. Se dovessi essere eletto, mi impegnerò affinché si 

possa instaurare un clima di lavoro portato a risolvere i problemi e a valorizzare le idee costruttive e innovative. Non sono 

abituato a usare giri di parole, vi chiedo pertanto apertamente di sostenermi, in modo che possa contribuire a migliorare la 

qualità di vita nel nostro comune. Grazie di cuore. 

7 .  T A N I A  S O L D A T I  M A R Z I N I  -  1 9 7 4  -  I M P I E G A T A  D I  B A N C A ,  M E M B R O  D I  

D I R E Z I O N E  E D  E S P E R T O  I P O T E C A R I O  
 

Il mio impegno e serietà per la nostra comunità 
 

42 anni, nata e cresciuta a Gordola, felicemente mamma di due ragazzi: Noah 12 anni e Jair 10. 

Da 27 anni lavoro per un importante istituto bancario: il Credit Suisse. Sono entrata come 

apprendista e ho avuto la fortuna di esplorare diversi settori della banca. Ho svolto con molta 

devozione la funzione di consulente alla clientela estera ed in seguito sono approdata nel 

Private banking gestendo la clientela svizzera. Dal 2004 mi occupo di crediti e ricopro la 

funzione di esperto ipotecario e membro di direzione presso la sede di Locarno. 

La passione di mio papà Franco per la vita locale e soprattutto per la politica, mi coinvolse fin da 

giovane. Così nel 1996 decisi di candidarmi e fui eletta consigliere comunale per due legislature. 

Grazie a questa esperienza ho imparato molto e conosciuto persone nuove.  

Con la nascita dei miei figli, mi congedai, ma adesso che sono “grandicelli” sono nuovamente 

pronta a mettermi a disposizione della nostra comunità.  

I temi che più mi stanno a cuore sono: il risanamento completo delle scuole al Burio, con la sua bella piscina (una grande 

opportunità per tutti noi), un’attenta e accurata gestione delle risorse finanziarie del comune, che implichi degli investimenti 

mirati e lungimiranti, una politica sociale rivolta alle reali esigenze dei cittadini bisognosi.Con il vostro sostegno mi auguro di 

poter portare in Municipio il mio entusiasmo, le mie competenze e la visione di una donna pragmatica e sensibile. Tutto 

questo nell’ottica di trovare soluzioni che favoriscano un’alta qualità di vita nel nostro comune. 

5 .  S T E F A N I A  P E R I C O  -  1 9 7 0 -  E C O N O M I S T A  A Z I E N D A L E ,  M A N A G E R  D E G L I  

O R D I N I  P R E S S O  I N F R A S T R U T T U R A  F F S  S A  
 

E’ arrivato il momento!  
 

Sono pronta ad impegnarmi per la comunità del nostro paese. Gordola, dopo quasi 10 anni 

vissuti in svizzera interna, mi ha accolto a braccia aperte. Ho percepito una comunità orgogliosa 

e viva nella sua semplicità; mi piace il contatto umano e partecipo volentieri alla “vita di paese”, 

rispetto e vivo le tradizioni perché fanno parte di noi e della nostra cultura. Dopo un anno dal mio 

arrivo ero già membro del Gruppo Genitori di Gordola come cassiera e dal 2013 come 

coordinatrice. Dopo aver ideato e organizzato “Gordola in festa” e il corteo di carnevale 

dell’istituto scolastico ho accettato questa nuova sfida di entrare in politica. L’impegno per la 

comunità mi ha permesso di conoscere tanta gente che nelle sue piccole e grandi attività si 

impegna per il benessere comune.  

Io desidero una Gordola unita nel raggiungimento degli obiettivi comuni; vorrei poter offrire ai 

nostri anziani una vecchiaia dignitosa ed ai nostri giovani un paese dove rimanere è sinonimo di 

“voglio vivere qui perché mi piace”. Ritengo molto interessante il progetto di risanamento del Centro scolastico al Burio, una 

struttura architettonica di pregio avvalorata dalla sua posizione, oggi, riconoscenti per quanto è stato realizzato in passato, è 

doveroso rivalorizzarla per lasciarla a disposizione dei nostri preziosi futuri “Gordolesi”. Sono una fautrice del rispetto 

dell’ambiente e voglio assicurare alla popolazione di Gordola uno sviluppo sostenibile.  

Mi candido per il Municipio nell’intento di portare nell’esecutivo entusiasmo e spirito di collaborazione che mi aiuteranno 

laddove mi manca l’esperienza; ma soprattutto per raggiungere gli obiettivi con tanto impegno e responsabilità per il mio 

paese.  

P A R T I T O  L I B E R A L E  R A D I C A L E  
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 Messa in opera ammodernamento spogliatoi del campo sportivo 

 Sostegno concreto delle iniziative di club e associazioni di Gordola 

 Miglioramento della mobilità lenta: misure puntuali per le piste 

ciclabili e realizzazione di un marciapiede lungo Via Gaggiole 

 Ridefinizione politica dei parcheggi comunali (investimenti puntuali 

dove mancano e maggior regolamentazione) 

 Politica mirata di manutenzione delle strade comunali 

 Implementazione misure per mantenere e sviluppare il marchio 

“Città dell’Energia” 

 Impegno per un piano del traffico moderno e un riordino delle 

norme di PR della zona dei nuclei 

Qualità di vita in un ambiente vivibile 

Buona amministrazione 

a favore dei cittadini 

 Amministrazione comunale efficiente, 

innovativa e trasparente  

 Introduzione sportello virtuale  

 Introduzione moderno sistema di 

gestione amministrativa 

 Servizi condivisi con i Comuni a noi 

vicini 

Sicurezza per tutti e vera socialità 

 Sviluppo Polizia Intercomunale del Piano, 

realizzazione nuova sede, concretizzazione 

convenzioni ancora mancanti 

 Politica di aiuti sociali mirati e moderna, ma non 

ad innaffiatoio 

 Revisione dei servizi sociali comunali,  

maggiormente dinamici e puntuali 

Educazione al centro 

 Risanamento completo delle Scuole 

Comunali al Burio 

 Continuazione collaborazioni 

intercomunali 

Finanze sane per investire 

in un Comune moderno  

 Moltiplicatore d’imposta 

possibilmente non oltre l’85%, 

mediante il contenimento dei costi 

di gestione corrente: solo finanze 

sane permettono investimenti 

mirati e puntuali 

Comizio pre-elettorale 
 

Venerdì 18 marzo 2016 al Mercato Coperto di Gordola 

dalle 18:00 in avanti 
 

Il programma della nostra festa: 
 

alle 18:00 aperitivo offerto dalla sezione 

segue cena a base di polenta, brasato, mortadella e gorgonzola 

dopo le presentazioni dei candidati verrà servito il desset 
 

Prezzo Fr. 25.- bibite escluse, da versare in contanti alla cassa all’entrata del comizio. 

Ci accompagneranno durante la festa quali animatori Alex Farinelli, capogruppo PLR in 

Gran Consiglio e Didier Andreotti, già nostro vicesindaco e coordinatore della campagna 

elettorale. Porteranno il saluto anche rappresentanti del PLR a livello federale, cantonale 

e distrettuale. 

 

Le iscrizioni n° 20, 40, 60, 80 riceveranno un premio! Affrettatevi ad iscrivervi da subito:  

e-mail gordola@plrt.ch oppure cell. 079 409 83 62 (segreteria). 
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